



Judo- & Karate-Club Kümmersbruck e.V.

Am Butzenweg 39, 92245 Kümmersbruck

Vorstandsbericht zur Mitgliederversammlung am 06. Mai 2025

Der Trainingsbetrieb unserer beiden Sparten läuft zufriedenstellend gut.

Im Judo-Kindertraining haben wir nach wie vor Trainer-Defizite.

Unsere Gastsparten und die 50+ Sparte binden sich weiterhin harmonisch in unser Vereinsleben ein.

Die Mitgliederzahl der beiden Sparten ist mit 140 Mitgliedern stabil.

Finanziell konnten wir das letzte Jahr wieder mit einem positiven Ergebnis abschließen.

Die Energiekosten bleiben auf hohem Niveau. Die Hauptkosten sind mit ca. 4.000,- € das Heizöl.

Der Stromverbrauch ist 2024 um 32% gestiegen.

Deshalb in den Hallen bitte noch bedarfsbewusster das Licht nutzen... direktes oder indirektes Licht!

Die Förderanträge für unsere Dojo-Sanierung sind inzwischen genehmigt, sodass wir die geplante Fenster-/Türen- Sanierung in Auftrag geben konnten.

Der aktuelle Sanierungsplan sieht vor, dass wir zunächst nur das Gebäude sanieren.

D.h. Eingangstür mit Hallen-Außentüren erneuern, oder reparieren.

Fenster westseitig austauschen und ostseitig nach Bedarf reparieren.

Außerdem soll die Westseite mit Rollos beschattet werden.

Das gesamte Gebäude soll auf LED-Beleuchtung umgerüstet und die Hallen mit einem speziellen Vorhang energetisch und akustisch getrennt werden. Beide Projekte sind bereits in Arbeit.

Als Gesamtkosten sind für den aktuellen Sanierungsplan ca. 50.000,- € eingeplant.

Die Heizung auf WP umzurüsten haben wir zunächst zurückgestellt.

Wie bereits berichtet, gibt es für unsere Anwendung noch Probleme in der WW-Erzeugung und Laufzeit-Leistung. Außerdem sind die WP aktuell noch sehr teuer.

Alternativ wäre eine Gasheizung mit biogenen Flüssig-Gas geplant.

Um unser Dojo und unsere Außenanlagen weiterhin gut in Schuss zu halten, möchte ich auf unsere Ramadama-Tage hinweisen. Der Herbst-Termin ist im Okt. Entsprechende Vorschau-Termine im Aushang.

Abschließend möchte ich mich wieder bei allen Trainern, Vorstandsmitgliedern und Helfern, die sich das ganze Jahr für den Verein einbringen und z.T. außergewöhnliches Leisten, ganz herzlich bedanken.

Ohne dessen Unterstützung unser Vereins- und Trainingsbetrieb in dieser Form nicht möglich wär.

Weiterhin viel Spaß und Freude im Training und unserem Vereinsleben. Und erfolgreiche Wettkämpfe.

Mit sportlichem Gruß

Lenz Hirsch, 1. Vorstand